

Muttertag sorgte für hohe Fluggastzahlen

AKTION Rekordbeteiligung: 75 Flüge und 215 Personen nutzten das Angebot der Motorfluggruppe

Bei schönem Wetter wollten viele Kinder ihre Mütter hoch leben lassen. Es bildeten sich lange Warteschlangen.

VON MANFRED LEHMANN

MARIENSIEL – Einen Ansturm wie nie zuvor erlebte die Motorfluggruppe Wilhelmshaven-Friesland gestern beim traditionellen Muttertagsfliegen auf dem JadeWeserAirport. Den ganzen Tag starteten vier Maschinen zu Rundflügen um Wilhelmshaven. Bei der Buchung der Flüge bildete sich eine lange Warteschlange und so mancher musste sich bis zu zwei Stunden gedulden. Insgesamt wurden 75 Flüge gezählt, bei



Mütter, die gestern in Mariensiel zu Rundflügen starteten, erhielten danach von Linda Petersen (mit Blumen) zum Muttertag Rosen überreicht.

FOTO: LEHMANN



Die Sanderin Kathrin Ege (v. l.) mit Matthias Seibel und Christiane Moll beim Verlassen eines Flugzeuges.

FOTO: LEHMANN

denen rund 215 Personen in die Luft gingen.

Dank guter Vorbereitungen gab es keine Probleme. Rika Janßen und Linda Petersen gaben die Tickets aus und sie überreichten allen Frauen nach der Landung eine Rose und ein kleines Geschenk. Aurora Liebisch, Elke Graalfs und Dennis Kaufmann von der Jugendgruppe sowie Sascha Eckhoff und Heinz Janßen sicherten den Zugang zu den Flugzeugen und halfen beim Ein- und Aussteigen.

Neben den drei viersitzigen Maschinen des Vereins wurde auch eine Cessna des Aerobatic Centers Möhle eingesetzt.

Als Piloten kamen Eike Zeysig, Wolfgang Plettig, Uwe Hans, Martin Linnemann, Jochen Bauer, Paul Beckmann und Kerstin Möhle zum Einsatz. Ungläubige Gesichter manchmal bei den Passagieren von Kerstin Möhle, die ihnen dann versicherte, dass sie sogar Fluglehrerin und Kunstfluglehrerin ist und auch im Tower arbeitet.